

いつまでもお元気で～敬老会

市内で各校区別に敬老会が開催され、地域のお年寄りの長寿をお祝いしました。

金婚式を迎えた夫妻や米寿を迎えた方の表彰や、地域の子どもたちや有志が歌や踊りを披露したり、笑顔いっぱいのなごやかな会となりました。



9/8 丹原地区敬老会

米寿を迎えた長寿者に市長から記念品が贈呈されました。

9/11 三芳地区敬老会

地元の子どもたちによるアトラクション・三芳祝太鼓。



9/17 西条地区敬老会

金婚式を迎えたご夫婦に市長から記念品が贈呈されました。

9/21 石根地区敬老会

石根保育所の子どもたちから長寿をお祝いして花束が贈られました。



9/5 市内最高齢者市長訪問

敬老月間中の9月5日に、伊藤市長が市内最高齢者の佐々木アイエさん（106歳）を訪問しました。

長年地域の発展に尽くしてきたご労苦をねぎらうとともに、ご長寿をお祝いしました。



9/10 差別をなくする市民のつどい

西条市差別をなくする市民の集いが丹原文化会館で開催されました。約600人が参加し、地元小・中・高校生の人権作文発表や福寿草合唱団によるコーラス、道前太鼓などが行われました。また、九州大学非常勤講師の林



力氏による「これからの人権と同和問題」と題した講演では、同和問題やハンセン病差別などの話に参加者は熱心に耳を傾けていました。



9/6 台風14号来襲

9月6日の台風14号は、成就社で観測史上最高の757^{mm}を記録するなど、非常に強い雨を降らせました。昨年の台風災害を教訓に、各地域の皆さんが早めに自主避難を呼びかけ合うなど、各個で円滑な対応をしていただけました。また、市消防本部をはじめ、消防団等の皆さんによる危険箇所への警戒巡視や避難誘導、建設業者の皆さんによる河川の土砂排出など、各方面で台風の対応に当たっていただきました。

今後とも、住民・企業・行政が連携して災害に対応できるよう、ご協力をお願いいたします。



▲河川閉塞による被害を防ぐため、土砂の排出は深夜も続けられました。



▲河川の氾濫を防ぐため、木流し工法を行う飯岡分団の皆さん。